

Y K K、環境負荷低減へ

YKKは、本年度から低炭素アルミニウムを用いたアスナー製品の生産を進めている。アスナーチョウ業界の環境意識の高まりを受けて、今年3月に住友電気工業と住友電工グループでアルミニウム（線材など）を手掛ける富山住友電工（本社＝富山県射水市、山本康夫社長）と連携して、低炭素アルミニウムを利用することを公表。将来的に低炭素アルミニウムだけでなく、リサイクルアルミニウムを用いた製品も開発していく考えだ。

将来的に全量移行図

YKKは、ファスナ用アルミ合金線材の全量を富山市立金製業所の製造で、新地に沿う形で、新地

工から調達していく。
YKKの黒部事業所
(富山県黒部市) ホームページ
減の観点で協議しました。

アスナーのかみ合う部分
分であるエレメント
(務箇) 部材向けに圧
延加工を施し、日本を
はじめ世界に点在する
グループ会社へ供給し
ている。

YKKと住友電気工業、富山住友電工は3年ほど前から今回の低炭素製品の企画立案を進めてきた。アルミ製はYKKの手掛けるアスナー製品の中では少量だが、各社のサス

歩道橋の命名権取得

富士マテリアル 認知度向上へ

特金スクラップ問屋の富士マテリアル（本社・大阪市浪速区、西尾一社長）はこのほど、大阪市浪速区立葉2丁目ににある立葉歩道橋のネーミングライツ（命名権）を取得した。10月に発足した新会社名のピアールとともに、レアメタルの資源に、

循環に貢献するリサイクル企業として地域への認知度アップを図る。

歩道橋の新名称の標示工事は14日に行われた。歩道橋の通称名は「循環型経済へ レアメタルのリサイクル 富士マテリアル」。契約期間は12月14日から3年間。本社と大正（大阪市大正区）間に位置し、交通が多い主要市道のためつきやすい。大手は道路の維持管理的に、歩道橋のネンクリライツを自主とするためのパート企業を募集して、同社の地域貢

道橋の命名権取得 富士マテリアル認知度向上へ

移行図る
ため、YKKのファスナー部材として国内外

戦略部の加田隆司専門会員
企画推進室長は「来年度は本年度より数量を少しでも増やしていく方だ」と話す。

YKKでは、金属や樹脂といった素材による環境負荷低減策を進めることで、2050年に向けてサステナビリティ

あっても、用ひる素材が環境負荷の大きい新地金に逆行するのは好ましくない」と語る。低炭素製品への移行時期に関しては未定とするものの、将来的な全量移行に意欲を示す。グローバルのアルミ産業全体によるグリーンアルミの安定供給体制

国際銅研究会（ICO-SG）が16日に発表した過去10年の世界の銅鉱石・地金の需給統計によると、世界の銅鉱山生産量（精鉱と溶媒抽出電解採取（SX-EW）の合計）は2014年から23年にかけて年平均2・2%増加した。コンゴ（DRC）

やペルーで
た。電氣銅
平均 1・93
1・7%の

の調達を強化していく。

國際研究會

イタリに開する全事業を移管する形で発足。前社が取り組んできたSDGs経営や健康経営などの方針を受け継いでいる。「ターゲティング的に新会社へ移行したばかりで社名のピアールになり、業容に興味を持つて頂けるきっかけになれば」(同社)と、今回のネーミングライツ取得でリサイクル業界と自社の知名度を上げたい考えだ。

アルミ新地金港湾在庫 (単位:トン)	月比	低水準だつ ては13	0.8 %減	大阪	横濱
	24年11月	24年10月	23年11月		
横浜	138,800	147,400	141,300		

生産効率高める工具を提供

権利知識向上へ

イタリに開する全事業を移管する形で発足。前社が取り組んできたSDGs経営や健康経営などの方針を受け継いでいる。「ターゲティング的に新会社へ移行したばかりで社名のピアールになり、業容に興味を持つて頂けるきっかけになれば」(同社)と、今回のネーミングライツ取得でリサイクル業界と自社の知名度を上げたい考えだ。

アルミ新地金港湾在庫 (単位:トン)	月比	低水準だつ ては13	0.8 %減	大阪	横濱
	24年11月	24年10月	23年11月		
横浜	138,800	147,400	141,300		